

新北島中学校 学校だより

つながり

令和7年4月22日

大阪市立新北島中学校

校長 寄 隆一

4月号

～令和7年度のスタート～

令和7年度がスタートしました。今年度もよろしくお願ひします。

4月4日に入学式が行われました。新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。今年度は80名の新入生を迎え、2年生100名、3年生109名の合計289名でスタートしました。

先日の1学期の始業式で、生徒たちに以下のように話しました。

「新入生と新しい教職員を迎えて、新しい学年、クラスでの学校生活が始まりました。これまで、『節目を大切に』という話ををしてきましたが、今日もその節目であり、新年度が始まることの大変な意味を持つ日です。ぜひ、自分の目標を一つ立ててみてください。

また、だれもが、ドキドキして今日の日を迎えたことかと思います。仲のよい友だちと同じクラスになった人、そうでなかつた人…。それぞれに、いろんな思いがあるかもしれません。すぐには気持ちが切り替えられない人もいるかもしれません。新しい友だちを作り、大切にしてほしいと思います。」

～お知らせ～

来週より、「家庭訪問」が始まります。家庭訪問は年度の初めにあたり、お子さまの成長に向けて、家庭と学校が協力するために、保護者の皆様と直接お顔を見ながらお話しさせていただく貴重な機会と考えております。入学後のご家庭のお子様の様子についてお伺いさせていただきますので、よろしくお願ひいたします。なお、教職員の働き方改革推進のため、決められた時間内(17時まで)の実施とさせていただきます。ご理解、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

～学校ホームページのご案内～

新北島中学校のホームページでは、日ごろの学校での学習活動や部活動の様子、また緊急のお知らせなど毎日更新しています。ぜひ検索いただくか、もしくは右のQRコードからご覧ください。

新北島中学校

検索

または

